



令和元年6月号

題字 1年 北村 千彩

3年「NHK出演」

5月31日(金)



突然の有田川町役場からの電話で、分校生徒にテレビ出演の依頼がありました。NHKの「ギュギュっと和歌山」という夕方の番組で、生活研究グループ清水支部の方や地元にある「田舎 cafe かんじゃ」の永岡さんと一緒に、清水名産の山椒を使った料理の紹介をするというものです。どの学年の生徒に出演してもらうか決めるのに、生放送ということと、過去に2度JR和歌山駅で「清水PR」に行っているということで、3年生に出演してもらうことにしました。本番前のリハーサルでは、緊張から表情も硬く、セリフもスムーズに出てきませんでした。本番ではリハーサルの成果を十分に発揮し、しっかりとセリフを言うことができました。最後に、6月14日にJR和歌山駅で行う「清水PR」のことを告知し、無事終わることができました。3年生の皆さんお疲れさまでした。

1年「森林ウォーク」京都大学研究林へ

6月5日(水)

1年生は、京大の長谷川先生から植物や樹木の話聞きながら白馬線の尾根沿いを2時間30分位歩きました。木の香りをかいだり、手をつないで大木の太さを測ったりしました。午後は、研究センター近くの「さがりの滝」で霧状の水しぶきを浴びながら弁当を食べてから、林業について学習しました。

「風が吹いて寒かったけど楽しかった。自然の大切さがわかった」「歩くのは大変だったけど、普段、知る機会が少ない森林について色々なことが知れて楽しかった」(感想)



社会見学&清水PR活動、落語鑑賞会へ

6月14日(金)



全校生徒で一日海南・和歌山市方面へ行きました。清水をバスで出発し、県立自然博物館に到着、館内を見学しました。通常の水族館見学の後、普段見ることができない水槽のバックヤードを見学し、水槽の大きさに驚き、また、違った角度から魚を見ることができました。昼前にJR和歌山駅前清水のPR活動として、JAありだの方と一緒に、観光パンフレットと山椒を手書きのメッセージカードと共に配りました。知らない人に声をかけるのは恥ずかしかったけれど、和歌山の人々は親切で、立ち止まって受け取ってくれました。昼食後は、県民文化会館で桂米朝一門による落語を鑑賞しました。初めは落語の楽しみ方や「落ち」のつけ方など面白おかしく説明してくれました。

その後は3人の落語を鑑賞し、取りはテレビでもお馴染みの桂米團治でした。

☆7月の行事予定

5日(金) 人権アセンブリ、生活習慣アンケート	8日(月) 校内求人企業説明会	12日(金) 第1回日本漢字能力検定
19日(金) 1学期終業式	15日(月) ふれあいキャンプ	16日(火)~18日(木) インターンシップ(2年)
22日(月)・23日(火) 三者面談	24日(水) 有田中央高校本校での介護実習(3年)	